

## Die Mädchen AG besucht das Seniorenzentrum „Altes Rathaus“

Im Rahmen ihrer AG, überlegten die Schülerinnen der Mädchen AG, wie man Menschen, im Rahmen eines sozialen Projektes, in der Vorweihnachtszeit eine Freude machen kann.

Gemeinsam mit Frau Sahmeran-Kaya, Frau Lohoff und Frau del Boca, entwickelte sich die Idee, Kekse für das schulnahe Seniorenzentrum zu backen und Weihnachtskarten für die Bewohner und Bewohnerinnen zu basteln.

Die Mädchen, suchten leckere Rezepte im Internet und hatten beim gemeinsamen Backen viel Spaß.

Wunderschöne kreative Weihnachtskarten entstanden.

Am Montag den 04. Dezember 2023, besuchte die Mädchen AG, dann das Seniorenzentrum „Altes Rathaus“ und konnte im Rahmen eines „Café Angebotes“ des Seniorenzentrums, die Plätzchen und Karten persönlich übergeben. Die Bewohnerinnen und Bewohner waren sehr erfreut über unseren Besuch und die Geschenke.

Beim anschließenden Rundgang durch das Seniorenzentrum, konnten die Schülerinnen Ängste abbauen und Eindrücke sammeln. Viele Fragen, gab es danach noch an die Bereichsleitung, diese beantwortete alle Fragen geduldig.

Am Ende konnte man nur noch in strahlende Bewohnerinnen und Bewohner Augen blicken, auch die Schülerinnen waren glücklich, Menschen in der Vorweihnachtszeit ein Stück Herzlichkeit vorbeigebracht zu haben. Alle sind sich einig, wir werden das Projekt wiederholen und andere Ideen entwickeln.

